

LE PETARD

A. V. BRAZEAU
Editeur
ET
Rédacteur.

Le No. 1 Cent.

ADRESSER
toutes communications
Au journal
LE PETARD
Boîte 2095
MONTREAL.

VOL. I.

MONTREAL, SAMEDI, 30 AVRIL 1881.

No. 6



LE 28 AVRIL 1881 A QUEBEC.

OUVERTURE DE L'ARCHE DE NOË.

CHAPLEAU—(faisant son choix). Mes veaux entre sans qu'on les conduisent ils connaissent bien leurs places. Mais voici un joli lion qui avec son associé pourrait bien me donner du fil à retordre, quand à cette giraffe il n'y a pas de danger qu'elle m'enbarasse elle ne peut pas entrer dans l'arche elle a le cou trop long, et cette Hyène qui est toujours dans mes jambes... tarte Hyène, qu'il m'embête cet israélite-là, ce serpent sera ma queue, il me défendra, car les gens de Sorel ont les bras mortel, quand aux ânes je les laisse tous entrer ils ont des grandes oreilles, ils écoutent bien ils ont des grandes gueules pour braire, mais ils sont dociles je les fais voter à mon goût et ce cochon qui sent le pied, c'est-y-beau ce cochon-là, mais il pue trop il n'entrera pas dans l'arche de Québec qu'il reste à Ottawa, et là bas ce cheval anglais pur sang... Oh ! quelle rose ! Mais bah ! qu'il entre il en faut de toutes les nations. Puis Chapléau entre par derrière tous ses animaux bien décidé à leur aider à dévorer les revenus et les emprunts du pays.